

12 その他

『旧市内』

- 若者が希望や夢を持っているとは思われない。(男性/60代)
- 市内の景観が整備されてきて、良い感じになってきてますね。三島ばかりではありませんが、特に高校生の服装などの乱れが目につきます。町の中は、中高年の方のほうが目につきます。町に出てきたお年寄りが気軽に寄れる、休める、店・場所など(本町NPO)の様などころが増えると良いと思います。市民参加の常設フリーマーケットの店などもお年寄り好きです。(男性/60代)
- まちづくりの話も大事ですが、一人一人の行い、心をどう生かすか。有名成功者がいても、町が育てたわけじゃあない。利用しているだけに見える。(男性/40代)
- 三島に何年住んでいても、市の行事や相談など知らないこともたくさんあり、勉強になりました。今後はいろいろなイベントや行事に参加したり、相談サービス等も利用してみたいと思います。(女性/40代)
- 飲食店の経営は火の車です!!消費税は絶対上げないでください!!政府は景気がよくなっているといっていますが、まったく大ウソ!!底辺の人たちを見てください!!(男性/40代)
- 自然を生かしたまちづくりを目指してほしいと願っております。(人に優しいまちづくり)(男性/40代)
- 今の良い所を生かしつつ、新しいことにもトライして行ってほしい!!(男性/20代)

『北上地区』

- 伊豆ナンバーを取り消してほしい。(男性/20代)
- 静岡空港に反対します。(男性/70代以上)
- 私の住むところは農村地域であり、祖母の働きや昔話を聞いて育ったためか、「町」の人の生活感と少しかけ離れているので、質問に上手に答えられなかった気がします。人により豊かさはその人の価値観で異なり、それによって満足度は変化するものでしょう。今の時代では、命を育む貴さ、歴史の重みといった心の内を豊かにする工夫も、早急にされる必要があるのではと思います。数十年後のために。(男性/30代)
- 静岡空港建設のための税金は払いたくない。(女性/30代)
- 昨年主人が市に電話して、我が家のスズメバチの巣を担当課が取ってくれました。本当にありがとうございました。我が家には知的障害児がおります。障害福祉課の皆様、いつもありがとうございます。これからも宜しく願いいたします。(女性/40代)
- 三島が好きです。(男性/40代)
- 2,000人無作為に意識調査書を郵送しているということだが、今年と昨年続けて該当した。1年で、そんなに意見の変化はない。
 - ・昨年も記入して思ったことは、今年は記入用紙がA4版になり、わかりにくかった居住地区の記入もなくなり、とても記入しやすくなった。
 - ・男女共同参画についていろいろ書いてあったが、私は、根本的に体のつくりや体力が違うので、女性は女性が得意なことを、男性は男性が得意なことをやれば良いと思うので、すべて男女平等になる必要はないと思う。しかし、働きたい女性が働くことのできる環境は必要だと思う。職場の理解であったり、託児所の充実であったり、介護老人施設であったり、そのあたりが充実して

いないと、出産も不安だし、働く意欲はあっても働く事ができず、将来も不安である。家事は女がやると決め付けているような時代でもないので、家庭の役割も男だから女だからではなく、得意な人ができることをやればいいと思っているので、主に誰が担うべきかといわれても回答に困る。誰がやるかは夫婦間家族間の問題だと思う。

- ・これから出産、育児を考えている身としては、働いている間を（朝 8 時から夜 6 時まで）、安い金額で預かってもらえる市または国の託児所等がないと出産しようという気になれない。
- ・土曜サービスコーナーがはじまったようだが、みんな知らないんじゃないのか。（私は知らなかった。）
- ・本当に知りたい給付や手続き関係のことは「広報みしま」に詳しく載っていないので、結局インターネットで調べている。つまり、本当に知りたい情報は「広報みしま」には載っていないので「広報みしま」は知らない。（どうしても「広報みしま」が見たかったら、ネットで見るといい。）希望者だけに配布してほしい。また、カレンダーも知らない。ネットでカレンダーが見る事ができればいい。
- ・三島市ホームページ上で、16 年、17 年と自由回答を閲覧する事ができるが、毎年記入されることは同じようなことだと思う。どうせ自由回答を載せるならそれに対する市の対応はどうなっているかが知りたい。（既に解決済みの内容も知らないだけかもしれないので。）
- ・役所内でいろいろな課にわかれているのは仕方ないことだとしても、課同士のつながりがないように感じる。だから、こちらとしては同じ内容のつもりでも、何度も市役所に行かなくてはいけなかったり、質問してもらいまわしにされる。
- ・ホームページで暮らしの情報を場面別に見る事ができるのはとてもいいと思うが、どの時期に何をどの課でどのような手続きをするかがわからない。せっかく、三島市ホームページ上の場面別を開いても、自分の知りたい事がどこを開けばいいのかがわからない。課が分かれているのは役所の問題で、私たちは疑問を解決してくれさえすればどの課であるというのはどうでもいいことなので、絵やフローチャートを入れてわかりやすくしてほしい。
- ・ネット上で介護の場所を開いてもどのような支援や支給、補助があるのか、手続きをどうすればいいのかわからない。住宅改修費（要介護認定・要支援認定を受けた在宅の方が、手すりの取り付けなど、対象となる種類の住宅改修を行った場合に、改修に要した費用の一部を支給）という制度があることを知っている今でも、三島市のホームページ上で検索できなかった。損をしているような不信、不安につながる。
- ・三島市のホームページや職員の方の説明でわかりにくい時、助けてもらったのは小田原市役所のホームページと職員さんです。
- ・いろいろ意見を書こうと思ったが、意識調査票郵送時から回収までが短い。すぐに記入して提出できるほど暇ではない。

今回意識調査記入にあたり、最新情報にて記入をしようと三島市のホームページを見させていただきました。

昨年よりいろいろな面でできるようになった事が増えているなど苦労の後が伺えます。

私が個人的に質問する内容も昨年とは違うせいか、職員の皆さんが勉強していらっしゃるせいか、昨年の意識調査記入前のように、質問をたらいまわしにされ、挙句にわからないという終わり方

ではなく、ちゃんと回答をする事ができました。

要求することは簡単で、しかもいろいろな意見を言う人がいる中、要求をかなえることは難しいことは重々承知しておりますが、少しでも三島市民の方が暮らしやすく、誇れる市になるよう切に願い、意見を提出させていただきます。（女性 / 30代）

『錦田地区』

- 定年後、家に入ってから良くわからない事があまりに多くて、自分も驚いている次第です。反省しています。（男性 / 70代以上）
- 古くから伝わる歴史的な建物も残しつつ、電柱を地下に埋めるなどして美しい町並みが作られてきているので、三島市をとて気に入っています。また、引っ越して間もないころ、女性のための健診受診を促すような書類が届き、安心しました。（女性 / 20代）
- 最近三島へ引っ越してきたので、今の所は何とも言えません。（女性 / 60代）
- まだ来たばかりで良くわかりません。（女性 / 70代以上）
- 沼津市から三島市へ引っ越してきて、まだ 1 ヶ月あまりなので、よくわからない点多々あります。ただ沼津市には 13 年余り住みましたが、住みやすいと思ったことはありませんでした。三島市は、1 ヶ月あまりの生活の中で、暮らしやすい町だなあ～と感じています。（男性 / 40代）
- 20 数年前に来たときは、良い街に来て良かったと思ったが、昔を知る人間にとっても、今の三島は、と思う。随分と変わった寂しい方へと。（不明 / 60代）

『中郷地区』

- 外部より三島市に移住して感じたことですが、三島墓園制度は大変ありがたく、感謝しております。（男性 / 70代以上）
- 「市の取り組み」について、勉強不足で回答がきちんとできませんでした。（男性 / 40代）

『地区不明』

- 7月22日、村治奏一のギターのリサイタルに家族3人で行って来ました。好青年で清純で、いつときの心の潤いを貰い受けてきました。市にも計画がおりかと思いますが、町がきれいで、地の利の良い三島でリサイタルできるよう三島の市長さんに頼んであげると、村治本人に約束しますと、80歳のばあさんに微笑みかけてくれました。三島で生き抜いてきた私達の使命と思い余談許して下さい。（女性 / 70代以上）